

REPUBLIQUE DU SENEGAL

Ministère de la Femme, de
l'Enfant et de la Famille

Bureau de Coordination
Technique des projets

Dakar le,

A la Haute attention de
Madame le Ministre.

Objet : projet de création d'un Centre
de formation et de Perfectionnement
pour les Femmes de la sous-région
Ouest-africaine.

Après avoir réfléchi sur certains critères auxquels l'élaboration dudit projet et sa mise en oeuvre devraient satisfaire pour avoir plus de chance de succès, je voudrais attirer votre attention, Madame le Ministre, sur les aspects institutionnels du projet.

Encore faut-il que ces derniers soient liés aux autres aspects technique, financier, socio-politique et administratif du projet.

En fait, et ce n'est pas le moins important, la justification du projet et les conditions de mise en oeuvre devraient être étudiées de façon approfondie en rapport avec les autres pays de la CEDEAO et les Agences de coopération internationale intéressées par les problèmes de Formation des Femmes.

Pour réussir, il ne suffit pas donc que le projet réponde à des besoins reconnus. Encore faut-il qu'il soit appuyé par une volonté politique affirmée de tous les bénéficiaires et acteurs du projet, en particulier lorsqu'il a pour objet d'introduire une innovation dans la sous-région ouest-africaine.

Il est nécessaire d'entreprendre une large consultation sur le contenu du projet, ses objectifs, son fonctionnement, ses cibles etc...

Cela induit un ensemble de processus formels et informels parmi lesquels on peut retenir l'organisation d'un séminaire au cours duquel sera produit un rapport d'identification.

Outre qu'il permettra d'asseoir une réflexion approfondie à l'issue de laquelle la formulation du projet serait enclenchée, voire bien orientée, ce séminaire aura aussi l'avantage de faire le point des appuis espérés des pays de la CEDEAO et des Agences de coopération internationale.

Il devrait se tenir dans la période fin Septembre/début Octobre pour nous permettre d'avancer dans la conception du projet avant

la Conférence sur les femmes prévue à Dakar en Novembre 1994.

D'ailleurs, en marge de cette Conférence, une séance de restitution pourrait être prévue pour faire le bilan de l'état d'avancement du dossier de projet.

L'idéal serait même d'organiser des missions au niveau des pays de la CDEAO, aussitôt après le séminaire et avant la Conférence de NOVEMBRE 1994, pour pouvoir finaliser la conception du projet.

Dans cette optique, je soumetts à votre appréciation, les termes de référence dudit séminaire. J'y joins les termes de référence

(réactualisés) du projet.

Le budget prévisionnel pour l'organisation du séminaire est évalué à douze millions trois cent quarante neuf mille francs cfa (12.349.000 Fcfa). Il serait intéressant que les projets du Ministère, chacun selon ses possibilités, puissent participer à la couverture de ce budget avant de solliciter le soutien des bailleurs de fonds.

Dans l'attente de vos instructions pour la conduite à tenir, je prie d'agréer, Madame le Ministre, l'expression de ma parfaite considération et de mon entier dévouement.